
Anfrage  Datum Nummer 
öffentlich 21.11.2007 F0223/07 
Absender 
 

 

SPD-Stadtratsfraktion  
Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 
Stadtrat 06.12.2007 
 
Kurztitel  
 
Illegale Müllentsorgung 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Nach Angaben des Landeskriminalamtes hat die Gesamtzahl der Umweltstraftaten im Bereich 
der unerlaubten Abfallentsorgung zugenommen und wird voraussichtlich weiter zunehmen. 
Grund sei vielmals die zu hohen Müllgebühren. 
 
Mit der Neufassung unserer Abfallgebührensatzung und den damit verbundenen gestiegenen 
Gebühren wurde die Zunahme derartiger illegaler Abfallentsorgungen befürchtet.  
 
In diesem Zusammenhang ergeben sich für mich folgende Fragen: 
 

1. Hat die illegale Müllentsorgung im Stadtgebiet Magdeburg seit Neufassung der 
Gebührensatzung zugenommen? 

 
2. Handelt es sich um Abfälle, deren Entsorgung sich durch die Neufassung der 

Abfallgebührensatzung verteuert hat? 
 
3. Welche Kosten entstehen der Stadt Magdeburg bei der Entsorgung illegaler 

Müllablagerungen im Jahr? 
 
Ich bitte um Beantwortung der Fragen gemäß § 8 der Geschäftsordnung. 
 
Mit einer schriftlichen Beantwortung erkläre ich mich einverstanden. 
 

 
Rainer Löhr 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
 
 




